

Registerharmonisierung – HarmPers Projekt

Mitteilung 4-2009

An die Damen und Herren Ammann - Eidgenössische Volkszählung 2010

Sehr geehrte Damen und Herren Ammann,

Die Vorbereitungsarbeiten im Hinsicht auf die Volkszählung 2010 und die diesbezügliche neue Bearbeitungsart sind gegenwärtig der grosse Drang. Dies entspricht für Ihre Mitarbeiter (Einwohnerkontrolle und technischer Service der Bauverwaltung) eine einmalige aber konsequente Arbeit die noch dieses Jahr durchgeführt werden muss.

Mit dieser Mitteilung möchten wir Sie aufmerksam machen, dass diese Vorbereitungsarbeiten, direkte Folgerung von Bundesobligationen (Gesetz und Verfügung über die Volkszählung sowie Gesetz und Verfügung über die Registerharmonisierung), für Ihre Mitarbeiter ein zusätzliches und wichtiges Engagement bedeuten und dies trotz dass der Terminplan bereits höchst in Anspruch genommen ist mit den üblichen, täglichen Pflichten. Um die vom Bund vorgeschriebene Frist einhalten zu können ist es möglich, dass Ihr Verwaltungspersonal, für einen bestimmten Zeitraum, zusätzliche Hilfe benötigt. Wir können Ihnen nur empfehlen einen solchen Bedarf zu berücksichtigen damit Ihre Gemeinde in der Lage ist die Fristen einzuhalten und dass sämtliche freiburgischen Gemeinden am 31.12.2010 die korrekten und aktuellen Daten liefern können.

Wir danken im Voraus für Ihre Aufmerksamkeit und Bereitschaft und verbleiben, sehr geehrte Damen und Herren Ammann, mit freundlichen Grüßen.

Beat Binder
Sicherheits- und Justizdirektion
Projektdirektor HarmPers
beat.binder@fr.ch
026 305 1528
079 413 4268